



Sœur Marie-Simone MULOT

1936-2022

Sœur Marie-Simone Mulot est née le 26 octobre 1936 à Derbamont (Vosges). Elle avait trois sœurs. Son itinéraire d'enfance et de jeunesse est balisé par des témoignages vivants donnés par ses parents agriculteurs, la paroisse, la JACF.



Elle rapporte qu'elle était fascinée par ce **Jésus** rencontrant chacun personnellement, donnant sa vie pour toute l'humanité.

Se sentant appelée à la vie religieuse, après avoir cherché où se diriger, elle rencontre un Frère des Campagnes. En effet, Frère André Romary vient chaque année voir sa famille habitant le même village. Elle découvre ainsi la Congrégation des Sœurs. Ce fut le déclic qui orienta son choix.

Elle arrive à Lombreuil en avril 1959, entre au noviciat le 8 décembre et fait sa 1^{ère} Profession le 24 juin 1961. Elle découvre les prieurés de Seine-et-Marne, Drôme et Yonne. Elle est marquée par une année d'Histoire de l'Église. La lecture des Confessions de Saint Augustin la passionne, lui faisant découvrir ce chercheur de Dieu. Elle le cite : Seigneur, je te cherchais ailleurs et tu étais au-dedans de moi.

Sa Profession définitive a lieu le 11 août 1968 à Saint-Augustin (Seine-et-Marne). Puis elle reste 10 ans à Lombreuil (Loiret) responsable du jardin, avec un engagement dans la catéchèse et les préparations au baptême. Avec un couple d'amis, elle participe aux sessions **Vivre et Aimer**.

Elle part au Mas-d'Azil où elle s'embauche à la cueillette du tabac. Vers 60 ans, une tumeur au cerveau lui fait perdre ses repères. Bien soignée, elle dit vivre une expérience bienfaisante qui lui fait davantage mesurer le prix de la vie.

Arrivant à Saint Martin-sur-Ouanne (Yonne), elle reprend des engagements : femme

de ménage, catéchèse avec les mamans. Elle s'engage dans la correspondance avec les détenus par le biais du Courrier de Bovet. Elle rejoint l'équipe obsèques et anime des groupes de lecture de la Parole de Dieu. Dans l'équipe locale du Secours Catholique, elle contribue à la mise en place d'un **café sourire**.

Ce prieuré de l'Yonne ferme en 2010 et **elle repart au Mas-d'Azil** où elle renoue avec des connaissances. Elle cultive le jardin, prépare à son tour la liturgie du dimanche et rejoint le groupe du Rosaire.

Marie-Simone devient vite fatiguée. De plus, un problème de santé la rend très sensible au froid. **Alors elle rejoint Lumigny en 2017** où elle participe à l'équipe MCR de Rozay, un groupe qui compte beaucoup pour elle.

En ce début de juillet 2022, suite à la retraite annuelle à Lombreuil, elle revient avec les Sœurs de Cheny pour passer une dizaine de jours de vacances. Elle tousse beaucoup et son état s'aggrave, ce qui nécessite son entrée aux urgences dans la nuit du 10 juillet. Elle décèdera à l'hôpital quelques heures plus tard.

Sœur Odile CHEVERAU
Prieuré de Cheny (Yonne)